

先生から選手へメッセージ セブンリーグ振り返って

奇鬼の春II 66

「監督には技術的なことの指導をしてもらつて、自分はスクールズに運営できるようにならなければいけない」と日本全国を回りながら、選手たちにはなるべく負担がかからないようにしていった」とセンバツでのサポートについて話された。先生は今後へ向けて「春は県大会で優勝しないと近畿大会に出場できない。滋賀には今回センバツに登場した近江高校や膳所高校以外にも強いチームがたくさんあるので、そこに負けないようしつかり準備し、もう一度甲子園に出場できるよう頑張りたい」と意気込まれた

普段のサポート内容を「選手たちにはノックや技術指導をしてきた。練習の取り組み方や学校での練習においての意識など、精神的な話もしてきました」と明かされた。また今大会で心に残った場面を「2回戦で慶應高校に2-1で逆転されたとき、気持ちを切らさずに失点を2点で抑えた場面が特に印象に残っている」と話された。最後に選手に向けて「大好きな高校野球を思う存分頑張ろう」とメッセージを送られた。

部長の松林基之先生は、このセンバツでチームが一回り大きくなつたと思う。まだ足りない所も見つけられたので夏への宿題をもらつた気がする」と甲子園を振り返られた、「監督には技術的なことの指導をしてもらつて、自分はス

充実した大会だった」と振り返られた。また印象的だった場面を「ピッチャーの投げ方で、増居君が踏ん張つて投げていたのが印象的だつた」と話された。春の大会について、「自分たちの野球をいかに落ち着いてできるかが重要。調子に乗らず、足元を見つめなおすして夏に向けて練習に取り組んでほしい」とアドバイスされた。最後に選手たちに向けて「本当に良い野球がで

成宮翔磨先生
顧問

A wide-angle photograph of a massive stadium packed with spectators. The vast majority of the crowd is dressed in red, creating a dense sea of red that forms a large, faint heart shape in the center. The stadium's tiered seating is visible, and the surrounding area is filled with billboards and advertisements for various companies, including '日本エスリード' (Nippon Soda), '大日本塗料' (Dai Nippon Paint), '生糸通運' (Ishii Transport), 'ろうきん' (Lokin), '花巻東戦では3塁側アルプスか' (During the Hanamaki East game, it was 3rd base side Alps), '大きな苦難が送られた' (A large hardship was sent), 'LIXIL不動産ジョブ' (LIXIL Real Estate Job), '総合業務ソフトウェア オービック' (General Business Software Orbic), and 'フコク' (Fukoku).

ときのスタンプの盛り上がりがすごかつた。花巻東戦ではスタンドから声がこだましていて、本当にびっくりした」と微笑まれた。「増居が連投できないこと、打力が足りないことがわかつたので、夏にかけて練習を頑張つてほしい。3季連続甲子園を目指したい」と夏を見据えられた。

A vertical black and white woodblock-style print featuring stylized pine branches framing the text "彦根東高校新月刊". The text is arranged in four vertical columns: "彦" (top), "根" (second), "東" (third), and "高" (bottom). To the right of "高" and to the left of "校" is the character "新". To the right of "校" and to the left of "月" is the character "月". Below "月" is the character "刊". The entire composition is enclosed within a decorative border of pine branches.

速報新聞

キマクル

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

顧問
間字

きていた。きっと夏も自分たちの実力を發揮してくれると思う」とエールを送られた。